



152th

三股町立梶山小学校 学校だより(No5)



# かじやま

R7.6.20(金)：文責 校長

## 最近のことを振り返る

◆HPのブログをもとに最近のことを振り返ってみたいと思います。HPをなるべく日々更新はしているものの、保護者の皆様も、なかなかHPを見る時間はないと思います。HPブログのなかで、学校全体に関わりのあるものをピックアップし、少し加筆もして、この学校だよりで紹介させていただきます。

### 食育の授業:6月4日

◆本校では、全学年で、食育の授業を実施しています。この日は、3年生が、三股中の栄養教諭の先生から、食育の授業を受けました。①体のエネルギー、②体をつくる、③体の調子を整える という3つの視点からの授業でした。好き嫌いなく食べることが、まとめになる授業でした。ちなみに、3年生は、きのこ、さといも、ゆず、なす、ピーマン、ひじき が苦手な食べ物だそうです。



### 6月の全校集会:6月4日

◆6月4日に「6月の全校朝会」が行われました。私の方で、運動会の話をしました。今年の運動会はとても素晴らしい運動会だったと思います。子供たちのがんばりはもちろんのこと、先生方も一生懸命に子供たちが素晴らしい運動会ができるように指導・支援したこと、保護者のみなさんの運動場整備などへの協力も素晴らしかったことを振り返りました。その後は、保健室の先生が、6月の目標「歯を大切にしよう」について、話をされました。そして、保健・給食委員会の子供たちが、歯についてクイズを出しました。歯はとても大事です。歯医者さんから、むし歯や歯肉や歯垢で指摘を受けた児童については、早めに治療してほしいと思っています。



### 学校運営協議会:6月5日

◆午前中に、第1回学校運営協議会を実施しました。本校も、コミュニティスクールになって、4年目となりました。協議の途中に学校運営協議会の委員の皆さんが、授業参観をされました。1年生から6年生の各授業をご覧になり、みなさん、子供たちの授業態度や先生方の指導方法に感心されていました。5年生の理科の授業では、理科専科の先生がメダカの誕生について話をされているのを、子供と一緒に聞いておられました。



152th

三股町立梶山小学校 学校だより(No6)



# かじやま

R7.6.20(金)：文責 校長

6月5日の段階では、メダカは誕生していませんでしたが、6月20日現在、約10匹のメダカが元気に誕生しています。第1回学校運営協議会も、有意義な時間として終了しました。今後も、9名の委員の皆さんと共に、梶山小を盛り上げていきたいです。

## こども新聞コーナー:6月9日

◆こども新聞コーナーが2階にできています。昨年度までの2年間、本校はNIEの指定校になっていました。今年度も、新聞教育を引き続き、がんばっています。NIEについては、また報告しますが、様々な種類の新聞記事を読める理解力は、生きていく上で大事な知識にもなりますし、思考力、判断力や表現力にもつながると思います。



## 風水害避難訓練:6月11日

◆本日の朝の活動の時間を使って、風水害の避難訓練をしました。とてもいい訓練ができたと思います。児童と教職員で避難の仕方を学習しました。保護者の皆様には、7月の参観日で詳細に説明させていただきます。現在HPのトップに「風水害の引き渡し」として、文書を添付しています。時間がある時にご覧ください。

## 6月16日:カブトムシ

◆ついに、理科室で育てていたカブトムシが2匹ほど完全なサナギの状態になりました。大事に大事に理科室で育ててきたので当然と言えば当然ですが、子供たちは、生命の神秘を感じていると思います。6月20日現在、1匹だけですが、りっぱなカブトムシ成虫として、子供たちの前に姿を見せました。子供たちも大喜びでした。



## 6月19日:プール開き

◆3.4年生が、5時間目にプール開きをしました。大プールで、とても楽しそうに学習していました。3年生16名、4年生10名、合計26名の子供に対して、先生方は4名での指導・支援でした。今年度も、安全管理もしっかりしながら、子供たちのプール学習を進めていきます。

◆引き続き、子供たちの熱中症に、学校でも家庭でも気を付けていきましょう！！